
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

県立高校の再編、教育改革……etｃ. 

私たちの母校がずっと輝き続けるために  

蟻高出身の市議を！ 
同窓生の皆様のお心を 1つに！ 
どうか、お願いいたします。 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

松本市議会議員(２期) 吉村
よしむら

幸代
さ ち よ

 はどんな人？ 

★ 旧姓・宮坂、安曇野市三郷出身、松本市寿台在住 

★ 松本蟻ヶ崎高校卒業（24回）、青山学院女子短期大学国文学科卒業 

キッセイ薬品工業（株）勤務を経て結婚。子育てを終えてから、 

信州大学大学院経済・社会政策科学研究科修士課程修了 

★ 松本市寿台公民館長 6年、寿台太鼓連や清酒「寿一番星」を創出 

★ 市民タイムス・リレーコラム「食卓が勉強机」執筆歴 13年 

 

我らが松本蟻ヶ崎高校は多くの議員を輩出してきました。松本市議会

にも、これまでは何人も蟻高出身議員がいましたが、今春の立候補者

の中に蟻高同窓生は 1人だけ！ 同窓生の皆様、お気づきですか？ 

★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★

☆ 

 

がんばる同窓生を 

応 援 す る 銀河友の会  


